ENTANA



Lixia exige a FGR atraer caso de centro de exterminio del CJNG en Jalisco



Carlos Guzmán | Corresponsal CDMX. 11 de marzo del 2025.- Tras el hallazgo de un presunto centro de exterminio operado por el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en Teuchitlán, Jalisco, el líder de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Alicia, instó a las autoridades a que "atraigan" el caso y lo investiguen de oficio.

En charla con medios de comunicación, el legislador por Yucatán pidió a las sutifsdes federales también asumir sus facultades, en lo que, según denuncias, fue un operativo fallido que dejó evidencia de prácticas criminales de extrema gravedad.

El rancho ubicado en esta localidad, que ya había sido intervenido en septiembre de 2024 por la Fiscalía de Jalisco –cuando se detuvo a varios individuos y se rescató a personas retenidas– volvió a ser el foco de atención tras nuevos hallazgos efectuados el pasado fin de semana.

Colectivos ciudadanos, como Guerreros Buscadores de Jalisco, han difundido imágenes de crematorios clandestinos, al menos 200 pares de zapatos, restos óseos y objetos personales, elementos que evidencian la posible utilización del predio como centro de adiestramiento y eliminación de víctimas por parte del CJNG.

https://ventanaver.mx/principal/lixia-exige-a-fgr-atraer-caso-de-centro-de-exterminio-del-cjng-en-jalisco/